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Р Е К О Р Д
С У Б Б О Т И Н А

Рекордной днёвной выработки на жатве ку
курузы добился на этой неделе, 25 августа, 
комбайнер совхоза «Режевский» коммунист 
Сергей Витальевич Субботин. Он выдал с бун 
кера своего степного корабля 2 9 0  тонн зеленой 
массы.

По примеру коммуниста упорно работали 
в этот день и другие механизаторы уборочного 
звена Ф. А. Коркодинова, которое ведет жатв;.7 
во втором отделении совхоза. Комбайнер В. 
Колманов, например, накосил 2 5 8  тонн зеле
ной массы кукурузы, а шофер автопредприятия 
В. Тютин перевез от комбайна к силосной 
траншее 140 тонн зеленой массы

В. РЯКОВА, 
рабк ор.

М ЕХАНИЗ И Р О 
ВАННЫ Й ОТРЯД  
СОВХОЗА ИМ. ВО РО  
Ш ИЛОВА. Н АЧАЛЬ  
НИК ОТРЯДА А. И. 
ЕЖОВ. За  15  дней за 
ложил 18132 тонны си
лосной массы, выпол-т- 
ннв свои обязательства.

В. В. ЧЕРНЫ Х, ком 
байнер совхоза им. Ча
паева. С начала жатвы  
намолотил 3 7 1 7  цент
неров хлеба, 26  августа 
намолотил 4 3 2  цент
нера.

В. Д. ИЛЬИНЫ Х, 
комбайнер силосного 
комбайна С К -2,6 совхо 
за им. Ворошилова. С 
начала уборки нажал  
2 5 7 4  тонны зеленой мае 
сы кукурузы.

В. П. ПИНАЕВ. 
бригадир автоотряда в 
совхозе им. Ворошило
ва. 25  августа вывез 
1 6 0  тонн силосной мас
сы.

И. П. КОМИН, води
тель Г А З -51 , из той 
же бригады. За  пяти
дневку вывез 3 0 5  тонн 
(2 4 0  процентов нормы) 
силосной массы.

В совхозе им. Чапаева кадий Григорьевич устра- 
идет уборка зерновых. Об- няет прямо в поле. Но сто
молочены хлеба на 20 про- пзм Г. Г. Данилова пошел 
центах уборочной площади, и его сын Николай. По 
скошены—на о8 процентах скончанию сельскохозяйст- 
площади. Достойную лен- венного профтехучилища он 
ту в общее дело вносит ком- работает комбайнером вме- 
байнер Геннадий Грнгорь- сте с отцом, 
евцч Данилов. У него бога- НА СНИМКЕ: Г. Г. Да- 
тый опыт работы в хозяй- нилов. 
етве. Мелкие поломки Ген- Фото В. СЕРГЕЕВА.

Д Е С Я Т А Я  П Я Т И Л Е Т К А  В Ц И Ф Р А Х

' Ш  т г п ж ш  м т г а т т е

хо*Шг1иГ*#«л*жат«я т

А В Т О О Т Р Я Д  
ДЕЛИТСЯ ОПЫТОМ

Пятый р аз объединен- возок силосной массы, 
ный автотранспортны й Пинаевцы приняли  пред- мендации областного ко- 
отряд провел день наи- лож ение руководителей митета партии провело с 
высшей производитель- совхоза перевезти  ещ е де- ними здесь семинар. Во- 
ности труда. Р езу л ьтаты  вять ты сяч тонн. Б ригада дители рассказы вали , как 
превзош ли все ож идания, продолж ает работу. В распределили свои силы, 
С редняя вы работка авто- личном соревновании сре- чтобы без зад ерж ки  вы- 
мобнля за смену состави- ди водителей автоотряда возить зерно из совхозов 
ла 8 5  тонн вместо 63  по первое место сегодня на хлебоприемный пункт, 
норме. Только 2 5  августа удерж ивает вот уж е в По предлож ению  на- 
в транш еи было залож ено третий р аз бригадир Вя- чальника автоотряда Ива- 
1700 тон,н силосной мае- чеслав П инаев. Объем на В асильевича Кузнецо- 
сы. Б ригада П инаева в перевозок 2 5  августа он ва ш оф ера переш ли на 
этот день заверш и ла вы- выполнил на 5 0 0  процен- двухсменную  р аб о ту .' От 
полнение договора— под- тов: перевез на
ряда с совхозом имени Во- «Колхиде» 160  тонн си- наименьш ими временны ми 
рош илова по объем у пере- лосной массы. Т еперь на затратам и  обеспечить пе- 

его маш ине три красны е ревозку зерна. П оэтому на 
звезд ы — знаки  его трудо- период уборки ш оф ера 
вы х побед. С ерьезны й  со- трудятся но 1 4 — 15 часов, 
перник П инаева ш офер ‘
Геннадий Ч епчугов, кото- Важную  роль в успеш - 
рый работает в совхозе ном выполнении обяза- 
« Глинский», задание по тельств автотранспортни- 
объему перевозок 2 5  ав- ков играет социалистиче- X 
густа он вы полнил на 400  ское соревнование. Итоги 
процентов. его подводятся еж едневно.

С небы валы м подъемом П обедителям вручаю тся 
трудились все члены  вы мпела, красны е ф лаж - 
сводного автотранспортно- ки- денеж ны е премии. С 
го отряда. Д а и можно ли каж ды м  днем уборочная 
было иначе, ведь в тот стР аДа набирает темпы, 
день они делились опытом все ярче горит огонь со- 
с директорами автопред- ревнования среди водите- 
приятий __ С вердловской ле” сводного автоотряда

Как уже сообщалось в пе- но простаивают ОВП-20, в
____________    __ чати, Режевскому району Фирсово сушилки тоже без-

своей ряд  взял  о б я з а т е л ь с т в  е I Запланировано подготовить действуют. Этот печальный
8400 тонн

1 t m n n  в ш т р б , ШШШЯЧЙв 8  «3 
технической ш т *  слагаемые 'высоко* .

области. С реднеуральское Реж евского автопредприя- 
территориально- транспор- ти я- 
тное управление по реко- Е А РС ЕН ТЬЕВА .

Кто впервди, 
кому подтянуться?

СВОДКА о надоях молока 
фирмы «Режевская».

Первая графа -  совхоз, 
передовая и отстающая фер
мы; вторая — надой на 27 
августа 1976 года (по сов
хозу им. Чапаева на 26 ав
густа); третья — надой на 
25 июля 1976 года (в ки
лограммах от коровы). 
«ГЛИНСКИЙ» 7,1 7,1
Ощепковская 9,2
Глинская 6,1

в совхозах

ИМ. ЧАПАЕВА 7,8 7,9
Клевакииская 8,8
Леневская 6,1
«РЕЖ ЕВСКИЙ» 6,6 6 6
Соколовская 8,7
Мостовская 4,1
ИМ. ВОРОШ ИЛОВА 6,8 6,9
2-я Черемисская 8,2
Октябрьская 
ПО ФИРМЕ

5,6

«РЕЖЕВСКАЯ» 7,0 7,0

о с т е к и
СИГНАЛ

С т арт ует  
поди пека

С 1 сентября начи
нается подписка на га
зеты  и ж урналы . По 
традиции в канун это
го дня в горкоме пар
тии собрались общ ест
венные распространите
ли печати промы ш лен
ных предприятий, сов
хозов, организаций и 
учреж дений города.

Об особенностях 
подписной кампании 
ны неш него года рас
ск азал а  начальник го-' 
родского агентства 
«С ою зпечать» А. С. 
Скрябина. Она ответи
ла на многочисленные 
вопросы участников 
совещ ания. Заведую 
щий отделом  пропаган
ды и агитации ГК 
КПСС Г. А. Осипов в 
своем выступлении ос
тановился на задачах, 
стоящ их перед общест
венными распростра
нителями. Главные из 
них  — в кратчайший 
срож и качественно 
провести подписку на 
новый год. А  для этого 
нужно развернуть ши
рокое соревнование 
среди распространите
лей, придать ему глас
ность. В заключение 
на совещании выступил 
секретарь городского 
комитета партии А. П. 
Старов.

Т. Ф ЕДО РО ВА, 
рабкор.

ПРИНЯЛИ К СВЕДЕНИЮ  
И... 3  А Б Ы Л И

семян под уро- перечень можно продол
жай будущего года. На се- жить. .*d
годняшний день хозяйства- п
ми засыпана мизерная часть Плохо отнеслись к важной
-  2307 тонн. Больше того, государственной задаче так- 
засыпанное зерно не конди- же «совхозах «Глинскии»и 
ционное. Агрономические им’ Чапаева- 
службы совхозов плохо или Сегодня, когда уборка но- 
совсем не уделяют внимания вого урожая с каждым 

.основе будущего урожая. днем набирает темпы, хо- 
<13а примером далеко ходить телось бы обратиться к сек- 

нс надо. В совхозе им. Во- ретарям партийных органи- 
'рошилова (второе отделе- заний хозяйств. Уважаемые 
ние) по-прежнему неудов- товарищи В. Я. Назаров, 
тетворительно работают су- Н. П. Мошкин, Е. С. Мох- 
шильные агрегаты K3C-20UJ. роносов, В. Д. Расторопов! 
Их необходимо запускать в п л  .., - Возьмите под свои неослаЪ-двс смены — ведь зерно, ле
жа под открытым небом, нь,й партийный контроль 
греется. В этом же хозяй- засыпку и доведение семян 

Уст вс мастер сушильного аг- до требуемых посевных кон- 
фрегата Ф. Парамонов вмес- Подымите на ипги

то того, чтобы заниматься от
ветственным делом, пьян- народных контролеров, 
стзует. Администрация сов- путатов сельских 
,хоза, главный агроном хо- Потребуйте от агрономов 

яйства тов Ивунин, видимо, совхозов неукоснительного 
мирились с этим положе- выполнения государственно- 

нием. А ведь они заверяли, г0 3 ия Нужн0 покон. 
что примут все меры к то- _ »
му, чтобы заложить хоро- чить с бездушным отноше-
ш и й  семенной материал. нием к  семенному фонду —

обстановка основе У Р ° * ав-
М. ГОЛЕНЦУХИНА,

II

на ноги 
де- 

Советов!

Тревожная 
сложилась и в совхозе «Ре
жевский». Ни в одном от
делении этого хозяйства 
подработка семян не нала
жена. В Мост о зеком отделе
нии, например, сортировка 

7,0 семян не ведется, в Остани-

начальник районной 
семенной инспекции: 

В. БРОНЧЕНКО, 
внештатный инспектор 

городского комитета 
народного контроля.
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С Т Р А Н И Ц А  
Н А Р О Д Н О Г О  К О Н Т Р О Л Я

ф О П Ы Г  РАБОТЫ Н А 
РОДН Ы Х ДО ЗОРНЫ Х 
У П П  ВОС.

+  КОН Т Р О Л Е Р Ы  В 
Б О Р Ь Б Е  ЗА КАЧЕ
СТВО УБОРКИ УРО
ЖАЯ.

ф  НАГРАДЫ  — ЛУ Ч
ШИМ.

КАЧЕСТВО УБОРКИ- 
НАША ЗАБОТА

У народных контролеров 
совхоза «Глинский»  нет 

-сегодня более важной за
дачи, чем борьба за каче
ственную, своеврем енную  
уб о р ку  ур ож ая  первого  
года десятой пятилетки. Еще 
накануне уборочн ой  страды 
наметили план работы, рас
становки народных д о з о р 
ных на врем я жатвы. А  до
зорны х в совхозе большая 
арм ия— 85 человек. И если 
правильно организовать их 
работу, отдача будет ощ у
тимая. Н ародны м и ко н тр о 
лерами избраны  передови 
ки производства, специали
сты сельского  хозяйства. 
О бъединены  они в семь 
групп  и одиннадцать по 
стов. На период  уборочной  
создали дополнительны е 
посты в трех зе р н о уб о р о ч 
ных отрядах. В каж д ом  от
ряде два звена, в ка ж д о м  
звене имеется народны й 
контрол ер . А в к у ку р у з о 
у б ор о чн ом  отряде вре м ен
ные посты и в поле, где 
идет уб орка , и на з а г а д к е  
силосной массы. Временны е 
посты созданы  на зерн о - 
токах и суш илках. К а к  ви
дите, мы стремились к  то 
м у, чтобы охватить своим 
влиянием все наиболее важ
ные участки осенней стра
ды. И в какой -то  м ере  это 
удалось.

Для более оперативного 
руководства постами народ
ных контролеров, оказания 
им помощ и члены бю ро 
совхозной группы  народного  
контроля распределили ме
ж д у  собой наиболее ответ
ственные участки. М. И. 
М усальников отвечает за ра 
боту Глинского  зернотока, 
я, как председатель группы , 
за работу АИСТа и Сохарев- 
ско го  уб ор о чн ого  отряда, 
И. Г. Чепчугов за работу 
д р у го го  отряда— Глинского,
А. П. Богданов— за закладку 
Силосной массы и т. д.

Перед выходом  в поле 
ком байнов контролеры  тща
тельно проверили герм ети 
зацию  бункеров, кузовов 
машин, готовность зерно- 
токов и зерносуш илок. Сде
лано это было для того,

чтобы исклю чить малейшие 
потери зерна. Сейчас на
родны е дозорны е  активно 
вклю чились в поход за э ко 
ном ию  и бережливость на 
уборочной  страде-76.

Народны х контролеров 
отличают не только кра с
ные нарукавны е повязки , но 
и отнош ение к  делу, ко то 
рое  они выполняю т. И свою  
задачу они видят не только 
в том, чтобы осуществлять 
контроль за качеством  
уб ор ки , но и личны м при
м ер о м  вести за собой д р у 
гих механизаторов. О тлич
но трудятся механизаторы 
— народ ны е  кон тролеры
ком ба й н ер  Глинского отря
да П. П. М е л козеров  и ком 
байнер С охаревского  отря
да В. И. Томилов. На их 
ком байнах по итогам  
первы х дней жатвы есть 
по одной звезде. О тличает
ся на косовице  хлебов и
А. И. Закусин, которы й  
уложил в валки 144 гектара 
хлебов. На закладке  сило
са прим ер  отнош ения к  вы
полнению  поручения народ
н о го  контролера показы ва
ет пр оф гр уп ор г тран спор 
тного  отряда, опытный ме
ханизатор А . П. Кочнев.

По замечаниям народны х 
дозорны х были приняты м е
ры к сокращ ению  потерь 
зеленой массы ку ку р у зы  
при транспортировке  ее от 
ком байна до траншеи. Не
которы е водители в пого 
не за тоннажем  грузили 
свои машины- сверх всякой 
меры . Пришлось им на это 
указать. 7,акое замечание 
получил тракторист В. А. 
Белоусов и некоторы е шо
феры. С разу же пресекли 
контролеры  попытки пере
груза  маш ин при тран спор 
тировке зерна от ком бай
нов.

Трудно сосчитать, с кол ько  
кил ограм м ов  зерна сберег
ла государству вниматель
ность и настойчивость на
родны х дозорны х.

Н. ЯРОСЛАВЦЕВ, 
председатель группы на
родного контроля совхоза 
«Глинский»,

*  Н А М  ОТВЕЧАЮТ

П О Т Е Р И  
Б У Д У Т  С О К Р А Щ Е Н Ы

В последней странице народного контроля от 31 
июля 1976 года п заметке В. Быкова «Давайте возь
мемся вместе» говорилось о том, что часть руды, до
бытой на Липовском карьере, «разгружается» по до
роге до никелевого завода,7 Предлагалось наладить сов
местный контроль дозорных завода и авгопредприя- 
тия за сохранность груза.

Редакция получила ответ председателя группы па- 
родиого контроля автопредприятия Н. А. 1ЮРТ- 
НОВА. Он сообщает: «Заметку мы обсудили
на заседании группы народного контроля, наметили 
ряд мер по улучшению работы водителей, более стро
го будем вести контроль за сохранностью руды, за 
сокращение аварийпостн на дорогах».

В ответе Н. А. Портнов затрагивает другую пробле
м у -к а ч ест в о  состояния дороги Липовский карьер — 
никелевый завод. Он сообщает, что группа автопред
приятия согласна совместно с группой народного кон
троля завода поставить прочный заслон потерям 
руды при транспортировке. И предлагает, чтобы 
дозорные завода обратили внимание ыа состояние доро
ги, ее своевременный ремонт,   .

Михаила Ивановича Му- 
салвникова знаег каждый 
в совхозе «Глинский». Боль
шой л славный жизненный 
путь за плечами Михаила 
Ивановича: трудные годы
становления колхозов и 
районе, суровые годы вой
ны, многие километры 
фронтовых дорог. Орден 
Славы I I I  степени, медаль 
«За отвагу» — свидетель
ство мужества и стойкости 
во и на-уральца.

После войны десять лет 
коммунист Мусаль н и к о в 
возглавлял колхоз им. Ча
паева. Хлебороб по натуре 
и призванию, он не мыслит 
свою жизнь без села. Пос
ле реорганизации колхо
зов в совхозы Михаил 
Иванович — председатель 
рабочего комитета, секре
тарь парткома совхоза 
«Глинский», председатель 
Глинского сельского Сове
та. И какое бы дело ему 
пн поручала партия, вы
полнял он его всегда с 
большой ответственностью.

За это его и уважают од
носельчане.

I I  уж е за подвиги мир
ных дней, за самоотвержен
ный груд по подъему сель
ского хозяйства, за боль
шую общественную рабо
ту вегеран села награжден 
орденом «Знак Почета».

Сейчас, когда ветерану 
можно бы и отдохнуть как 
пенсионеру, он все равно в 
гуще событий. Не мыслит 
свою жизнь Михаил Ива
нович без забот и повсе
дневных дел родного хозяй
ства. Он заместитель пред
седателя группы народно
го контроля. Немало недо
статков в работе хозяйства 
помог он устранить. Сей
час. во время уборочной, 
он контролирует работу 
зернотоков в Глинском от
делении.

НА СНИМКЕ: Михаил
Ива нови ч М уса льннков.

* Фото Б. СЕРГЕЕВА.

Н а г р а д ы  н а р о д н ы м  д о з о р н ы м
ПОСТАНОВЛЕНИЕМ КОМИТЕТА НАРОДНОГО толь группы  народного контроля Каменского отделе- 

• КОНТРОЛЯ СССР ОТМЕЧЕНА АКТИВНАЯ РАБОТА ыия совхоза им. Чапаева.
; НАРОДНЫХ ДОЗОРНЫХ НАШЕГО ГОРОДА.
! НИКОЛАЙ АНДРЕЕВИЧ ПОРТНОВ. председатель 
J группы народного контроля автотранспортного пред- 
S приятия, награжден почетным знаком «За активную  
{ работу в органах народного контроля СССР». С 1969 
| года он возглавляет группу дозорных предприятия.
I На счету ее немало хороших дел. Только за 1975 год 
! активность контролеров ATII помогла сэкономить 42 
I тысячи рублей государственных средств.

ПЕТР ИВАНОВИЧ ПОД ШИВА ЛОВ, председатель I 
группы народного контроля энергоцеха никелевого » 
завода, ударник коммунистического  груда, наставник » 
молодежи, обучивший за пятилетку  четверых моло- « 
дых рабочих. Па счету бригады, которой он руково- « 
дит, 322 тысячи киловатт-часов электроэнергии, сэко- » 
ломленной только за 1975 год.

ЛИДИЯ НИКОЛАЕВНА СЕРКОВА, член грзшпы на- j
Почетными грамотами комитета народного контро- родного контроля механического завода с J970 года, • 

■ ля СССР награждены: член бюро группы, активный участник создания шко »
ВАСИЛИЙ НИКОЛАЕВИЧ КОСТЫЛЕ В, продседа- лы народных контролеров завода.

Большие, напряженны е 
планы на д есятую  пятилетку 
у коллектива учеб но -пр ои з
водственного  предприятия 
ВОС. Предприятие укрупня 
ется, появляю тся новые 
производственны е м ощ нос
ти, осваивается выпуск н о 
вой прод укции .

Хорош ий вклад в общ ее 
дело вносят и народные 
д озорны е предприятия. Их 
у нас 42 человека: рабочие 
и специалисты, объединен
ные в две группы  (пред 
приятия и цеха) и девять 
постов. С воим  влиянием 
мы стремимся охватить все 
участки производства. О с 
новное внимание уделяем 
рациональному использова
нию  техники, борьбе  за 
эконом ию  сы рья, материа
лов, электроэнергии, рит
мичной работе отдела снаб
жения.

Повседневная работа до
зорны х строится исходя из 
год ового  перспективного  
плана, в разработке  кото 
рого  приним аю т участие 
все дозо.рные. Разумеется, 
план в течение года к о р 
ректируется с учетом  ко н 
кретной обстановки, сло
живш ихся условий. Планиру
ются не только м ероприя
тия, рейды, но сразу опре 
деляем ответственных за 
его  проведение в указанный 
срок. О дн оврем енно  наме
чаем темы, объекты  своих 
рейдов. Такая конкретность 
дисциплинирует людей, за
ставляет их работать лучше. 
Ведь результат каж дого  
рейда становится предм е
том обсуж дения  или на пар
тийном б ю ро , или партсоб
рании. П р а кти куем  обсуж -

Э Ф Ф Е К Т И В Н О Е

В Л И Я Н И Е
дение результатов рейда на 
рабочих собраниях проверя
емых участков. И обяза
тельно издается приказ, в 
кото р ом  дается оценка 
рейда и указы ваю тся пути 
устранения недостатков, вы
явленных контролерам и. 
Гласность работы контроле
ров имеет больш ое значе
ние. Повышается не толь
ко  действенность их рабо
ты, но и появляется заинте
ресованность, когда  видишь 
реальный результат своей 
деятельности.

Н еоднократно  народны м 
контролерам  приходилось 
заниматься пр ове р ко й  рабо
ты автотранспорта. Они по
стоянно указы вали на его 
нерациональное ^ п о л ь з о 
вание. В одном  из рейдов 
контролеры  отметили, что 
ш оферы т.т. М аковей, Д е- 
духин, Борисов выезжали из 
гаража на 40— Л  минут 
после начала смены. По
добны е зад ерж ки  были и 
у других водителей. После 
того, как по рекомендации 
народных д озорны х разна
рядка стала проводиться 
накануне рабочего  дня, 
эти зад ерж ки  значительно 
сократились.

Большое внимание д о зо р 
ные уделяю т повы ш ению  
трудовой дисциплины. П ро
ведена серия рейдов по

пр ове р ке  своевременности 
выхода на работу, внутри- 
сменных простоев, резуль
таты сообщ ались в выпусках 
«Колю чек», проведены  це
ховые собрания. И дело 
пош ло на лад. В этом году 
число наруш ителей и про
гульщ иков сократилось
вдвое против прош лого 
года.

По инициативе дозорны х 
налажен четкий учет элек
троэнергии  в цехах. Раньше 
м огли учитывать только 
общ ий расход электроэнер
гии предприятием . Сейчас 
во всех цехах поставлены 
счетчики, определена но р 
ма расхода электроэнергии. 
Эта, на первый взгляд, м е
лочь не так уж  маловажна. 
Она позволит конкретно  
учитывать вклад коллектива 
в поход за эконом ию  и бе
режливость. Больше заинте
ресованности, конкретности.

П рактикуем  и такую  ф ор
му работы, как связь с 
народны м и дозорн ы м и 
предприятий  -  поставщ иков. 
Плохо к  нам стали посту
пать автопровода из г. Ка- 
м ен ец -П од ол ьского . Мы, на
родны е контролеры , написа
ли об этом  своим коллегам .

Д ум аем , что полож ение из
менится.

Сейчас группа взяла под 
свой контроль сдачу лома 
черны х металлов. Считаем, 
что план слиш ком ' высок, но 
и те резервы , что есть у 
нас, использую тся не в пол
ную  м ер у .

Часто приходится слышать 
нарекания от рабочих на 
нашу столовую . Ж алую тся 
люди и на качество блю%, 
и на санитарное состояние, 
и на культуру обслуж ива
ния. Но одним  нам не по 
силам изменить работу сто
ловой в лучш ую  сторону, 
требуется вмешательство, 
пом ощ ь народных кон тро 
леров общ епита. М не дум а
ется, что совместно мы 
быстрее см ож ем  добиться 
улучш ения работы столовой.

У нас подобрался зд о р о 
вый работоспособны й актив. 
М ного  лет в народном  ко н 
троле работает р уко в од и 
тель д озорны х цеха лы ж ной 
палки А. А. Баранова, на
родны е контролеры  В. И. 
Апеныш ев, \ И. А. Го рб у
шина, М . Г. Королева и м н о 
гие д р у ги е . Это их трудом , 
принципиальностью  и м н о 
жится авторитет д озорны х 
наш его предприятия.

М . ХУДЯКОВА, 
председатель группы на- 
родного контроля УПП
ВОС, . _
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♦  ФЕРМАМ — НАДЕЖ НЫ Й ЗАП АС КОРМОВ

Махнув рукой на бес
счетные попытки остановить 
попутный транспорт с зеле
ной массой, движущийся в 
сторону Глинского молоч
ного комплекса, я пошел 
пешком:. Нежелание водите
лей «нрйхватнть» попутчика■ 
понял на месте, где закла
дывался силос. Огромный 
бурт «зеленки» вдоль и по
перек «утюжили» мощные 
бульдозеры С -100, а рядом 
наготове стояли две автома
шины: «Урал» и З И Л -130. 
Считанное минуты, и на 
место разгруженного грузо
вика подъезжает новый. И 
так бесконечно. Передышка 
у механизатора Володи Ряб- 
1<ова, работающего сегодня 
на механизированном раз
грузчике, самая малая—м а
шин с утра идет много, а он, 
к сожалению, один.

— Идет все-таки дело,— 
довольно рассказывал Р я б 
ков.—Но если бы не меха
низированный сталкиватель, 
пришлось бы туго. Волоку
шей, которую мы использо
вали в прежние годы, здесь 
не управиться.

Непрошенным Гостем са
жусь в кабину З И Л -130 и 
еду в поле. Что и говорить, 
не блнзкоё «плечо»- у 
Александра Г олендухина, 
водителя Режевского лес
промхоза «Свердхимлес»: от 
Глинского . комплекса до 
перш и неких полей с куку
рузой километров восемь. 
Потому и торопится Алек
сандр: '  Сегодня он немного 
отстал от своих товарищей. 
До обеда сделал всего четы-

Н А  О С Н О В Е  
ВЗАИМОПОМОЩИ

ре рейса, другими словами 
перевез 20 тонн. Что ж, 
при дневной норме для «сто- 
тридцатки» в 36 тонн это и 
не так мало. Но у бригады 
автомобилистов, которой ру
ководит водитель автотран
спортного предприятия П а
вел Афанасьевич Иванов, 
повышенные обязательства. 
Тот же И. Г. П удла,ск при
меру, за день успевает пе
ревезти на своем З И Л -130 
до 60 тонн. Вот это резуль
тат!

Встретиться с П. А. 
Ивановьш удалось возле 
столовой в деревне Голен- 
духино. Павел Афанасьевич 
только что пообедал и те
перь готов был снова сесть 
за баранку своей «Колхи
ды».

— Трудно ли управлять 
таким коллективом? Конеч
но-, не без этого, ведь води
тели в бригаде с разных 
предприятий. Не все друг 
друга хорошо знают, но сей
час настроились. Цель у 
всех одна —; перевезти как 
можно больше зеленой мас
сы и без потерь.

Каждое >тро, перед тем, 
как выехать в поле, П. А. 
Иванов проводит так назы 
ваемые «пятиминутки». Со

общит результаты работы 
за прошедший день, поин
тересуется настроением лю
дей. исправностью автомо
билей. Потому и спорится 
сегодня работа у автотранс
портников. Былг правда, в 
бригаде один горе-водитель, 
который, поставив на ре
монт автомобиль, позволил 
себе «заглянуть в рюмку». 
Но разговор с ним был ко
роток — коллектив П. А. 
Иванова единодушно при
нял решение попросить его 
нз своей бригады.

Пожалуй, самая интерес
ная встреча в этот день бы
ла у меня с опытным води
телем уже упомянутого лес
промхоза А. Я. Горлановым. 
Накануне Анатолий Яков
левич упросил бригадира 
отдать ему свой прицеп.

— Чем же я хуже других? 
—делился А. Я- Горланов. 
Восемнадцать лет за баран
кой, водил автопоезда и 
раньше.

Но одно дело загрузить 
такой поезд на стоянке, 
потом вести его по асфаль
товому шоссе. Здесь же от 
водителя автопоезда требо
вались точное маневриро
вание техникой, грамотный

расчет. Ведь удались он 
чуть подальше от движущ е
гося силосоуборочного аг
регата, и масса пой дет-^ми
мо. Подъехать близко—то
же нельзя, тут и до ава
рии недалеко, да и «зелен
ка» опять-таки не попадет в 
тележку. Первые два рей
са Анатолию Яковлевичу 
удались, можно сказать, .па 
славу. А вот с третьим вы
шла небольшая заминка. 
Подъехав к агрегату знат
ного механизатора Г. Я- 
Чушева, А. Я. Горланов 
чу.ть увеличил скорость, а 
тот, в свою очередь, тоже 
поторопился. В результате 
вышла на комбайне Генна
дия Яковлевича незначитель
ная поломка. К ажется, мож
но было бы Горланову ос
тавить, Чушева и направить 
свой автопоезд к другому 
комбайну. Но Анатолий 
Яковлевич вышел из каби
ны. Вместе с Чушевым они 
и устранили неисправность. 
Вот уж понстине родство 
душ и единство целей!

Покидал я «Глинский» в 
тот момент, когда возле 
нейтральной усадьбы уже 
развевался алый флаг в 
честь совхозных механиза
торов: Г. Я- Чушева, ко
торый накосил 2040 тонн 
зеленой массы с начала 
уборки, и других передови
ков жатвы. Но ведь так же 
ударно трудятся водители 
бригады Г1. А. Иванова. З н а 
чит, флаг этот славил и их 
труд...

В. БРО Н ЧЕН КО .

В совхозе им. Ворошилова 
полным ходом идет уборка 
кукурузы. Работами по зак 
ладке в ямы зеленой массы 
руководит бригадир тран
спортного отряда Александр 
Иванович Ежов. Он хорошо 
освоил новый способ загру
зки силосных траншей и, 
заметив недостатки, быстро 
устраняет их с помощью 
шоферов и трактористов. В 
совхозе он уже много лет, 
помнит время, когда закла
дывали силос вручную, 
поэтому сейчас А. И. Ежов 
полностью на стороне ново
го механизированного мето
да загрузки.

На снимке: А. И. Ежов
(слева) с передовым трак

тористом хозяйства Геннади
ем Алексеевичем Бычиным. 

Фото В. СЕРГЕЕВА,
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РЕКОНСТРУКЦИЯ —

ПУТЬ ЭФФЕКТИВНЫЙ

НЕ ТЕРЯЮТ 
НАДЕЖДЫ

Н едаром  говорят, . что 
р екон струкц и я предп ри я
тий с м иним альны м и к а
питал ьньш  и влож ен и я м и
— наиболее эф ф ективны й  
путь к увеличению  вы пус
ка продукции, к повы ш е
нию наш его благосостоя
ния. В зять , к  примеру, 
Р еж евско й  • м олокозавод . 
П роводим ая на нем р е 
кон струкц и я позволит р е 
гулярно п о став л я ть  в на
ши м агазины , кром е р а з
ливного и буты лочного 
молока, р азв есн ы х  творо
га и см етан ы , которы е он 
готовил до проведения 
рекон струкц и и , кеф ир, р я 
ж енку, см етан у  ф асован 
ную в б аночках , творог и 
сы рки с изюмо.м в пачках
— словом , сам ы й  широкий 
ассортим ент молочной 
продукции.

Т ак  что каж дом у^ по
нятно, к ак  важ н о  за в е р 
ш ить это  больш ое дело по
раньш е. Б о л ьш о й  объем  
работ вы полнен  с помо
щ ью  пром ы ш ленны х
предприятий города. Н а 1 
ию ля 1 9 7 6  год а из 3 6 8 ,5  
ты сячи  р уб лей , предостав
ленны х по ссуде Госбан
ком, 3 1 1 ,6  ты сячи  освое
но. С ейчас, например, 
бригада О К С а никелево
го зав о д а  вед е т  отделоч
ные работы  в цехе по про
изводству  диетической 
продукции, добросовестно 
тр у д ятся  на м онтаж ны х 
работах раб оч и е м еханиче
ского зав о д а , больш ую  по
мощ ь в п оставк е необхо
дим ы х м атер и ал о в  о к а 
зы вает  Р еж ев ск о й  цех 
В ерхнепы ш м инского за в о 
да Ж Б И .

К сож ален и ю , отсутст
вие у м олокозавода проч
ной строи тельн ой  базы  
сказал о сь  на тем пах  про
водим ы х зд есь  работ. П ов
лияло  на ход  р екон струк
ции и « л е г к о е » — скаж ем  
та# — отн ош ение руково
ди телей  н екоторы х  пред
приятий к н уж ном у и по
лезн ом у  д ел у , которое 
бы ло н ач ато  на м олоко
заводе.

И так , реко н стр у кц и я 
этого п р ед п р и я ти я  п ере

ш агнула. свой апогей. 
К аж ется , б ли зок  день, 
когда м олокозавод  н ал а 
дит вы пуск необходимой 
всем у району продукции. 
Но, как  р а сск а зы в ает  его 
директор  В. С. Гладких, 
зд есь  ещ е предстоит про
и звести  много отделоч
ных работ, расш и ри ть 
ком прессорны й цех, а 
главное — прои звести  м он
таж  технологического обо
рудования .

—  Его необходим о за 
кончить до 1 с е н т я б р я ,— 
говорил В италий  С тепано
в и ч ,— иначе Г осбанк впра
ве будет п р екр ати ть  вы 
дачу  ссуды  на реко н стр у к
цию, сколько  ж е можно 
тянуть  с н е й — второй год 
идет.

З а  сры в гр а ф и к а  м он та
ж а  технологического  обо
р у д о ван и я  м ож но ск азать  
«сп аси бо» р у ковод и телям  
С вердловского  уп р авл ен и я  
«С и б прод м он таж ». В теч е 
ние трех  последних м еся 
цев они о бещ али  н ап ра
вить  в Р е ж  своих р або
чих, но и зво л и л и  вы пол
нить свое долгею бещ ание 
ли ш ь ко второй  половине 
августа.

В стави л  п алки  в колеса 
и отдел к ап и тальн ого  стр о 
и тел ьства  другой  солид
ной о р га н и зац и и — С вер д 
ловского  о бъ еди н ен и я 
«М олпром ». Э то по его 
вине м о локозавод  не мо
ж ет 'з ак о н ч и ть  м он таж  
подстан ци и — н е хватает  
эл ектр о о б о р у д о ван и я , в 
частности , трех  яч еек  
К С О -366 . Н о д аж е на на
стойчивы е тел егр ам м ы  из 
Р е ж а  О К С  о бъ еди н ен и я 
упорно не д ает  никакого  
ответа .

И все-таки  В. С. Г лад
ких не ‘т е р я е т  н ад еж д ы  
на то, что зат я н у в ш аяс я  
р ек о н стр у к ц и я  зав о д а  бу
дет в конце к о н ц о в . за в е р 
ш ен а в последн и е н ам е
ченны е сроки . Что ж , бу
дем  н ад ея ться  и мы.

А . Л А Р И О Н О В .
в. а н и с и н :

Н А У К А  —  ПРОИЗВОДСТВУ

К0МП0СТЫ ПО РЕЦЕПТУ
Много сил и времени отнимает обычно приготовление 

компостированных удобрений. Д а  и не всегда в поле
вых условиях удается соблюсти точную «рецептуру» 
таких компостов. А точность необходима: каж дое поле 
требует различных комбинаций питательных веществ. 
Составишь компост «на глазок»—не получишь ож идае
мой прибавки урож ая, иногда даж е повредишь расте
ниям.

Ученые калининского филиала Всесоюзного научно- 
исследовательского института торфяной промышленно-' 
сти решили помочь труженикам сельского хозяйства в 
этом деле. Они разработал^ специальную технологию 
промышленного производства компостированных удоб
рений и создали установку, полностью механизирую
щую весь процесс.

Государственная комиссия одобрила эти разработки, 
рекомендовала их к внедрению. Установка по произ
водству туков предназначается для использования в 
первую очередь на птицефабриках, где скапливается 
много ценнейшего органического удобрения. В установ
ке оно смешивается с точно дозированными порциями 
торфа и другими компонентами: М ожно «заказать» лю 
бой нужный состав компоста и агрегат выдаст его 
полностью готовым. 20-25 тысяч тонн компостов в год— 
Такова производительность этой установки.

Д . ЗВАНЦЕВ, 
корр. ТАСС. *

Калинин,

♦  СТРОИТЬ БЫ СТРО, ДЕШ ЕВО, ДОБРОТНО

„П Л А Н4И Р У Е М 
СВОЕ ЗАВТРА"
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В 76 но м ер е  наш ей газе
ты в кор р есп о н д е н ц и и  
«Строят нам ирбитчане  дом» 
рассказы валось об  -опыте 
возведения ж ил ы х домов 
ирбитских строителей, к о 
торы х с целью  передачи 
опыта пригласили реж евеки е  
строители поработать  у Йас.
Что ж е  см огли  взять На 
воо р уж е н и е  у своих коллег 
реж евляне, наш к о р р е с 
пондент В. Б рончем ко  по
просил рассказать главного  
инж енера  Р е ж е в ско го  строй 
управления В. И» К Л О Ч К О 
ВА,

—  Вячеслав Ильич, газета 
рассказала, как Вы, оче
видно. помните, о техниче
ских и организационных 
преимуществах, которыми  
располагают ваши коллеги...
Когда ж е  передовой опыт 
ирбитчан станет достоянием  
режевских строителей!

—  Д ействительно, строить 
ирбитчане ум ею т и, глав
ное, строить х о р о ш о  и д о б 
ротно. В этом  мы  не раз 
убеж дались, ко гд а  ездили 
к ним  с о б м е н о м  опыта.

Как тол ько  сдадим  ш ко 
лу в Глинском , м ы  сразу 
ж е  приступим  к созданию  
участка  о тд ел о чни ков , куда 
войдут четы ре  бригады  
ш тукатур о в -м а л я р ов , Д у м а 

ем, это будет хо ро ш и м  ша
гом  на пути к специализа
ции внутри управления, а 
значит, и к  ул учш е ни ю  ка
чества работ. К р о м е  то го , 
наше управление  сейчас 
располагает н о р м о ко м п л е к - 
тами для кам ен щ и ко в , ш ту
катуров и б етонщ иков . Н ор 
м о ко м п л е кт— это на б ор  все
возм о ж н ы х инструм ентов  и 
м еханизм ов, сущ ественно  
обл егчаю щ их условия труда  
рабочих и п овы ш аю щ их ка
чество строительны х работ. 
Стоимость о д н о го  та ко го  
ком пл екта  достигает 10—-11 
тысяч рублей.

—  И есть надежды , что в 
скором времени они най
дут применение!..

—  Б езусловно.
—  Вячеслав Ильич, в 

опубликованной корреспон
денции говорилось о том, 
что работу монтажников из 
Ирбитского СУ, к примеру, 
проверяет специальная к о 
миссия.

—  А нал огичная  ком иссия 
есть и у нас, которая  впра
ве потребовать  устранения 
всех недостатков, о бн ар у
ж енны х в ходе п роверки .

—  Но ведь не секрет: ее 
существование пока себя 
не оправдало. Свидетельст
во тому—  низкое качество 
монтажных работ на доме  
горисполкома, нарекания в 
их адрес со стороны ш тука
туров. Вероятно, партий
ной организации управления 
самое время подумать над 
тем, как повысить роль и 
ответственность этой комис
сии!

К сож ал ению , не асе еще 
зависит от нее. На каче 
ство строительства сущ ест
венно влияет качество по- 
ступаем ы х м атериалов. И 
если, с ка ж е м , гипсолитовая 
п е р е го р о д ка  поступила на 
объ ект вол нообразн ая , то 
что м огут  поделать кам ен
щ ики , члены п рием ной  ко - 
миссии?

С этим трудно не се* 
гласиться. И все-таки, дум а
ется, администрации ЯСУ  
следует строж е спрашивать 
с поставщиков. Ведь есть 
ж е  у нее определенные пра 
ва. Наконец, немаловажный  
вопрос: проблема питания 
ваших рабочих, занятых на 
отдаленных объектах. Те ж е  
ирбитчане сумели наладить 
даж е подвоз питьевой во
ды.

Н едавно наш е управление 
пр и об р е л о  три  гр узов ы х  
м отороллера . О ни переданы  
в р а сп о р я ж е н и е  трех участ
ков. Эти тр анспортны е  сред  
ства и д о л ж н ы  б удут хоть 
ка к -то  реш ить  п р о б л е м у  
«узелков». Д о п о л н и те л ьн о  к  
этим  м ерам  м ы  приним аем  
дополн ител ьно  ещ е ряд  
д р уги х , ко то р ы е  позволят 
улучш ить м атериально -тех
ни ч е скую  базу управления, 
сократить  текучесть  кад ров, 
а значит, и повы сить каче 
ство ж и л и щ н о го  строитель" 
ства.

—  Стало быть, Йежовское  
стройуправление не н а м е р з  
но плестись в хвосте...

w  Крнечно.  ^
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Из дальних странствий возвратись
Для учащихся профессио

нально-технических училищ 
государство не жалеет 
средств. Светлые, уютные 
кабинеты, оборудованные по 
последнему слову техники, 
спортивные сооружения, бес
платное питание — все эго 
в распоряжении ребят, кото
рые приходят в училище, 
чтобы получить профессию. 
А для тех юношей и деву
шек, которые учатся наибо
лее успешно, принимают ак
тивное участие в обществен
ной работе, существуют фор
мы морального и материаль
ного поощрения.

Как только закончился 
учебный год, 20 учащихся 
ГИТУ-26— среди них А. До
ронин, Н. Черняев, Н. Чеп- 
чугов, Г. Доможирова— от
правились в длительное и 
увлекательное путешествие 
по Северному Кавказу. Бес
платная туристическая пу
тевка па 22 дня в места, 
красиво описанные М. Ю. 
Лермрнтовым, — это награ
да за их ударную учебу, 
примерное поведение, уча
стие в общественных делах 
коллектива училища.

Нальчик. Прекрасный у го 
лок! Здесь ребята провели 
несколько дней, знакомились 
с его окрестностями, ходили 
па экскурсии. А дальше их 
путь лежал в горы, к прию
ту Сарай-гора и на Голу
бые озера, о красоте кото
рых только и говорят сегод
ня мальчишки и девчонки. 
Проложили свою тропку па
ши ребята и по Черкесско
му ущелью к северному при
юту Дэх-Су, через перевал 
Газе-Вц£х к границе Грузии. 
11 вот уже г. Кутаиси, а

чуть дальше — Черное мо
ре. Ребята с удовольствием 
купались в море, загорали, 
впитывая в себя массу но
вых впечатлений от путеше
ствия.

Было о чем поговорить с 
друзьями, есть чем поделить
ся с теми, кто приходит к 
нам учиться. Что ж, не ис
ключено: побывают по тур
путевке и они. Стоит толь
ко захотеть.

В. КУДРИК,
заместитель директора 

ГПТУ-26.

Камень Шайтан на реке Реж. Фотоэтюд В. Сергеева.

МОЛОДЦЫ,
РЕБЯТА!

В ж аркие летние дни 
все ребятиш ки— от мала 
до вели ка— пропадаю т на 
речке. Л учш его отдыха 
не придум аеш ь. Однако 
нельзя заб ы вать  об опа
сности, которой подверга
ются на реке дети без 
присмотра взрослы х.

Недавно четы рехлетняя 
Л ела М иш арина и вось
милетняя Л ена Рудопла- 
вова (с. Ф ирсово) испы та
ли на себе эту  опасность. 
Д евочек спасли ученики 
сельской ш колы  Петя 
Фи р со в и Галя Ш ам анае- 
ва. З а  м уж ество и наход
чивость ш кольники на
граждены  Почетными гр а 
мотами Реж евского со
вета ОСВОД и значками. | 

И . К Л Е В А Н И И , 
председатель Реж евского 

совета ОСВОД.

С коро  прозвучит первый 
звонок после летних кани
кул, и 600 учащихся Гава
ни разойдутся по своим 
классам на первый урок.

В школе №  7 тишина. 
Идет регистрация учащихся. 
Здесь полностью закончен 
ремонт: в классах, ко р и 
дорах чисто, свежо, уютно. 
Блестят свежей краской  
оконные рамы, двери, пар
ты, сверкаю т чистотой стек
ла окон.

Д ире кто р  школы Влади
м ир Алексеевич Ананьин, 
хотя и считает, что школа 
в основном  подготовлена к 
новом у учебном у году, все 
же не совсем доволен. 
Комбинат коммунальных 
предприятий затянул выпол
нение объема работ, побел
ку провели по?дно, а внеш
ний вид ш колы и здания 
мастерских вовсе не обно
вили.

В приобретении мебели 
хорош ую  помощ ь школе 
оказали шефы—  никелевый 
завод. Но связь с другими 
шеф скими предприятиями, в 
частности, швейной ф абри
кой, недостаточная. В под го 
товке ш колы к новому 
учебному году ш вейники но 
приняли участия,

В школе вводится каби
нетная система, в классах 
оборудую тся лаборантские, 
отпала необходимость пере 
носить карты, схемы, м аке 
ты, лабораторное оборудова 
ние. Для введения кабинет
ной системы требуется при
обретение оборудования.

♦  НА ПОРОГЕ УЧЕБНОГО ГОДА

Ш К О Л А  Ж Д Е Т  
СВОИХ ПИТОМЦЕВ

—  В будущ ем  планируем 
строительство спортплощ ад
ки, географ ической пло
щ адки,— рассказывает Вла
дим ир Алексеевич.— М ы ста 
раемся с пользой использо
вать любые имею щ иеся по
мещения. Так, отрем онтиро
вано и подготовлено под
вальное помещ ение школы, 
где будут оборудованы  
складские помещ ения, лы ж 
ная база, раздевалка и ф о
толаборатория. Что поде
лаешь, тесновато нам...

В. М. Кузнецова, завхоз 
школы, открывает классы, 
показывает спортзал, буфет, 
рассказывает, как тщатель
но проверялась отопитель
ная система, канализация, 
освещение в классах, венти
ляция.

В школе хорош о оф орм 
лена наглядная агитация: 
ф отовитрины, стенды, таб
лицы, уголок для родите
лей, жизнь и деятельность 
В. И. Ленина, портреты пе
редовиков производства. 
Есть хорошая пионерская 
комната, довольно бога
тый и инузресиый музей 
истории ш колы и родного  
края, которы м  руководит 
преподаватель истории Н. М. 
Лаленков.

Об организации учебного  
процесса и воспитательной 
работы в ш коле № 7 завуч 
ш колы Зинаида Ивановна

Пастухова рассказала следу
ющ ее. «В нашей ш коле пол
ностью заверш ен переход 
на новую  п р ограм м у обу
чения. Наша 7-я является 
ш колой передового  опыта, 
поэтому в текущ ем  году на
м ечено провести семинары 
для преподавателей школ 
города и района, на базе 
школы будут проводиться 
заседания м етодических сек 
ций. Ш кола  работает в тес
ном контакте с родителями 
учащихся. Родители нам по
м огаю т во м ногом : в орга
низации ш кольны х вечеров, 
новогодних елок, проведе, 
нии праздников, организации 
туристических поездок, ак
тивно участвуют в проведе
нии родительских собраний, 
лекций, бесед».

— В ш коле №  7 трудится 
слаженный, работоспособ
ный коллектив преподавате
лей, боевая партийная груп
па, которая в контакте с 
дирекцией решает вопросы 
улучшения воспитательной 
работы и обучения учащих
ся в свете реш ений XXV 
съезда КПСС. Руководит 
партгруппой преподаватель 
Л. А. Семенова. В любом 
деле пом ощ ником  ком м у
нистам выступает ком со
мольская организация.

Половина преподавателей

являются победителями соц
соревнования, в ш коле раз
вито наставничество. М оло
дые учителя приним аю т эс
тафету у ветеранов просве
щения, заслуженны х и авто
ритетных старших товари
щей.

Более 30 лет работает в 
ш коле преподаватель млад
ших классов Евдокия Д м ит
риевна Столбова, 29 лет—  
ф изрук Иван Васильевич 
Д рягилев. От 15 до 25 лет 
учительского стажа у пре
подавателей М. Ф . Козло
вой, 3. И. Пастуховой, 3. Н. 
Вихаревой, В. И. Ярославце- 
вой, В. Н. Лобановой, Е. Д. 
Волковой, Е. Н. Беляевой, 
Л. А. Семеновой, В. П. Мыш 
киной, Р. М. Вострецовой, 
И. С. Ш иш киной и др.

Эстафету ветеранов при
нимают молоды е препода
ватели: О. А. Серикова, пи
онервожатая Н. П. Ш убина, 
впервые войдет в класс к 
своим ученикам  выпускница 
этой же школы преподава
тель химии и биологии Н. Н. 
Гаренских.

Более 80 малыш ей— пер
воклаш ек пополнят нынче 
ряды ш кольников, станут 
хозяевами классных комнат, 
кабинетов, музея...

Первый звонок будет ра 
достным и для учащихся 
школы №  7, и для педаго
гов: учебный год  они встре
чают, как говорится, во все
оруж ии.

Л. ЕЖОВА, 
рабкор.

Р е к л а м а ^  
о б ъ я а л е я ж я

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПО НЕДЕЛЬНИК, 30 АВ ГУС ТА

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА
11.00 МОСКВА. Новости. 11.10 Утренн яя  гим насти ка . (Цв.).
11.30 Мультфильм. (Цв.). 11.40 Творчестао ю ных. (Цв.).
12.10 «В мире ж ивотны х». (Цв.). 13.10 И грает Л ен ин град 
ский  концертно-эстрадны й оркестр . 16.25 М осква. До
кум ентальны й фильм. 17.15 «Слово о полку Игореве».
17.45 Премьера телевизионного худож ественного  фильма 
«Зимний ветер». Из серии «Волны Черного моря». 1 се
рия. (Цв.). 19.00 «Семейный разговор». 19.30 «Летите, го- 
луои». Концерт. 20.00 Новости. 20.15 Д нев ник социали
стического  соревнования. В передаче приним ает участие  
первый секретарь Горьковского обком а КПСС Ю. Н. 
Христораднов. 21.00 Кубок СССР по ф утболу. «Ш ахтер»  
(Донецк) — «Динамо» (Тбилиси). Полуф инал. 22.45 Кон
церт. (Цв.). 23.00 «Время». 23.30 Кубок СССР по ф утболу. 
«А рарат» (Ереван) — «Днепр» (Днепропетровск). Полуфи 
нал. 2 тайм . Передача из Еревана. 00.15 По концертны м  
залам Москвы. Обозрение. По окон чани и  — Новости.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
19.05 Свердлове,'». Новости. 19.20 Ф ильм —детям . «А лень
кий цветочек» .М ультфильм. 20.00 А др еса  п ер едов ого  опы  
та .20.30 Для вас, малы ш и. 20.50 «М иссис Пайпер ведет  
сл едств и е» . Спектакль Горьковского академ ич еского т е 
атра драм ы . В пер едач е вы пуск новостей .

В КИНОТЕАТРАХ  
И Д О М А Х  К У Л Ь Т У Р Ы

к и н о т е а т р  
«ЮБИЛЕЙНЫЙ!

28—29 августа — «БО ЛЬ
ШИЕ ГОНКИ». Студия 
США. Две серии. Начало в 
11, 18, 20.39 час. 30 августа
— «СВЕТ В КОНЦЕ ТОН
НЕЛЯ». Фильм 1. «КЛЮ 
ЧИ ОТ РАЯ». Фильм II 
Рижская киностудия. Нача
ло в 11, 18, 20.30. час.

Для детей 28—29 августа
— «МЕСТО ПОД СОЛН
ЦЕМ». Студия «Армеи- 
фильм». 30 августа — «ЗА
СЕКРЕЧЕННЫ Й ГОРОД».
Начало в 16 часов.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
«ГОРИЗОНТ»

28—29 августа — «ПРЕС

ТУПЛЕНИЕ». Фильм I. 
«НЕТЕРПИМОСТЬ». Нача
ло в 11, 17, 19, 21 час. 30 
августа — «ПРЕСТУПЛЕ
НИЕ». Фильм П. «ОБМАН». 
Две серии. Начало в И , 18 
часов.

Для детей 29 августа — 
«ДИКАЯ СОБАКАДИНГО» 
Начало в 13 часов.

Д О М  КУЛЬТУРЫ

28—29 августа — «ВОЗ
ВРАЩ ЕНИЕ Б Е Л О Г О  
КЛЫКА». Начало в 17, 19, 
21 час.

Для детей 29 августа — 
«ТАЙНА ГОРНОГО УЩЕ
ЛЬЯ». Начало в 14 часов.

Поздравляем с серебряной свадьбой Марию Ан
дреевну и Геннадия Михайловича Дмитриевых. 
Ж елаем счастья, здоровья!

Путиловы.

29 августа в Доме культуры механического завода с 10 
час. утра состоится итоговая августовская конференция 
работников дошкольных учреждений.

Гороно.

29 августа во Дворце культуры «Горизонт» — спек
такль Горьковского театра драмы «Самая счастливая». 
Начало в 20 часов.

В связи с реконструкцией моста через лог по ул. 
Почтовая автотранспортное движение по мосту закры
лось с 26 августа 1976 года.

29  августа на площади в центре горо
да с 9  часов ПРОВОДИТСЯ РАСШ ИРЕН
НАЯ ПРОДАЖА ПРОМЫШЛЕННЫХ  
ТОВАРОВ. В ассортименте школьная одеж  
да, обувь, школьно-письменные принад
лежности, хозяйственные товары (фарфо
ровая посуда, деревянные изделия, быто
вая химия, грампластинки). Все промыш
ленные магазины работают с 9 до 14 час.

Режевскому хлебокомбинату СРОЧНО требуются про
изводственные рабочие, технички в цех. - За справками 
обращаться: г. Реж, ул. Щ ербаковская, 13, хлебоком
бинат.

РЕДАКТОР А. П. КУРИЛЕНКО.

Районному узлу связи на постоянную работу СРОЧ
НО ТРЕБУЮТСЯ сортировщики писем и газет, поч
тальоны по доставке писем, газет, телеграмм, моторол- 
лерист, шофер на автомашину «Москвич», ученики теле
фонисток. Об условиях справиться у начальника узла 
связи, тел. 1-105, 0-104.

Продается срочно дом на слом и дрова. Обращаться 
ул. 8-е Марта, 13, в любое время.

СТОЛ НАХОДОК
Найдены сберегательная и щаться по адресу: ул Леии- 

трудовая книжка в районе у6 KD 58 
машиностроителей. Обра- ’
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